

Priorizará gobierno de Etiopía proyectos de desarrollo económico



Addis Abeba, 23 marzo (PL) El primer ministro de Etiopía, Abiy Ahmed, declaró hoy que cumplir los objetivos macroeconómicos es una de las prioridades gubernamentales hasta el mes de julio, cuando concluye el año fiscal.

Reducir los gastos del Estado y equilibrar la macroeconomía son asuntos muy importantes de la agenda del Gobierno, en los que trabajaremos con todos nuestros esfuerzos, aseguró en la conclusión del Foro Addis Wog, organizado durante dos días en esta capital.

Mejorar el riego para incrementar la producción de alimentos y desarrollar otros sectores estará en el centro de atención, subrayó el mandatario en la alocución final del evento celebrado con el propósito de reflexionar acerca de las reformas en vigor en la nación africana.

Asimismo, anunció que el gobierno dejó de solicitar préstamos adicionales desde el crecimiento de la deuda del país e informó de la realización de un análisis de la política económica para corregir las estrategias actuales.

Por otra parte, exhortó a los actores políticos de Etiopía a promover la cultura del diálogo y resolver las diferencias por medio de procesos pacíficos.

Ahmed criticó la propagación del discurso de odio en las redes sociales, acerca de lo cual dijo que el Gobierno está conversando con directivos de Facebook como parte del proceso de redacción de una ley para prevenir el uso indebido de esas plataformas digitales.

Al referirse a la gestión en el ámbito internacional consideró un éxito la consolidación de lazos con países de Medio Oriente y la normalización de la relación con Eritrea.

A su vez, reiteró el compromiso del Gobierno de garantizar un proceso transparente y democrático de cara a las elecciones presidenciales de 2020.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/186613-priorizara-gobierno-de-etiofia-proyectos-de-desarrollo-economico>



Radio Habana Cuba